

# bdzm: Neuer Vorstand gewählt

**VERBAND** >>> 1990 ins Leben gerufen, versteht sich der Bundesverband der Zahnmedizinierenden in Deutschland e.V. (bdzm) als Dachorganisation der studentischen Fachschaften an allen 30 Standorten in Deutschland. Zentrales Anliegen des Verbandes ist es, die gemeinsamen Interessen und Anliegen aller rund 15.000 Studierenden der Zahn-, Mund- und Kieferheilkunde in Deutschland gemeinsam zu vertreten. Soeben wurde der ehrenamtliche Vorstand neu gewählt.

bdzm Mitgliedsantrag



Der Vorstand des Bundesverbands der Zahnmedizinierenden in Deutschland e.V. (bdzm) wird alle zwei Jahre neu besetzt. Nach 2016 stand damit bei der diesjährigen Sommer-Bundesfachschaffentagung (BuFaTa) in Münster erneut ein Personalwechsel an. Der bisherige Vorstand verabschiedete sich am 23. Juni aus seinen Funktionen und initiierte Neuwahlen mit einer Auswahl an Studenten, die im Vorfeld der BuFaTa ihr Interesse für die zu belegenden Ämter signalisiert hatten. Die neuen Mitglieder standen, mit nur wenigen Enthaltungen und scheinbar einer Gegenstimme, schnell fest: 1. Vorsitzende ist ab sofort Lotta Westphal (Studentin an der Universität Witten/Herdecke), die seit 2016 die Öffentlichkeitsarbeit des Bundesverbandes

betreut hatte und so mit viel Verbandserfahrung ihre neue Rolle übernimmt. Ihr zur Seite steht als neues Mitglied und 2. Vorsitzender des bdzm, Student Felix Madjlessi von der Fachschaft Zahnmedizin Düsseldorf. Lisa-Marie Northoff, ebenso neu im Verband und Vertreterin der Zahnmedizin in Münster, übernimmt die Öffentlichkeitsarbeit, und, ebenfalls Newcomerin, Alexandra Wölfe (Fachschaft Hamburg) kümmert sich ab sofort um den Bereich Kommunikation. Last, but not least wurde der Münsteraner Student Fynn Hinrichs zum Generalsekretär gewählt. Wir wünschen dem neuen bdzm-Team für die kommenden zwei Jahre viel Erfolg bei ihrer Arbeit und der Umsetzung kurzer wie langfristiger Ziele und Vorhaben. <<<



**Neu gewählter bdzm-Vorstand (v.l.n.r.):** Maximilian Voss (Past President), Fynn Hinrichs (Generalsekretär), Lotta Westphal (1. Vorsitzende), Felix Madjlessi (2. Vorsitzender), Lisa-Marie Northoff (Öffentlichkeitsarbeit) und Alexandra Wölfe (Kommunikation).